



WARNING:

GLASS - FRAGILE - HANDLE WITH CARE

- We strongly recommend a professional experienced in fixing this type of hanging is consulted.
- Ensure your mounting surface & method of fixing is strong enough to support this item.
- As mounting surfaces vary ensure adequate fixings are used.
- An incorrectly fixed mirror may cause damage to the item or your property.
- Mirrors are heavy objects and your safety is dependent on the construction & strength of the wall to which it is attached.
- Prior to drilling check there are no hidden pipes or electric cables!
- Only hang by means of a suitable permanent fixing on a firm, flat, level and dry surface.
- Special fixings may be required for partition walls. If in doubt seek professional advice.
- CAUTION: this item may be heavy. Seek assistance if necessary
- Do not strike the glass with hard or pointed items
- Do not use wire between the two fixing brackets on the frame - only hang by screwing a permanent screw into a secure wall.
- Caution - Check the strength of the wall, on which the mirror is to be positioned.
- Special raw plugs/ screws maybe required if fitting onto a partition wall.



CARE INSTRUCTIONS:

Wipe clean with a soft, damp cloth and dry immediately. Do not use harsh or abrasive cleaners or scouring pads.

PLEASE RETAIN THIS INFORMATION FOR FUTURE REFERENCE. INDOOR USE ONLY.



AVERTISSEMENT :

VERRE - FRAGILE - À MANIPULER AVEC PRÉCAUTION

- Nous recommandons vivement de consulter un professionnel expérimenté dans la fixation de ce type de suspension.
- Assurez-vous que votre surface de montage et votre méthode de fixation sont suffisamment solides pour supporter cet article.
- Les surfaces de montage pouvant varier, assurez-vous d'utiliser des fixations adéquates.
- Une fixation incorrecte du miroir peut endommager l'article ou votre propriété.
- Les miroirs sont des objets lourds et votre sécurité dépend de la construction et de la résistance du mur sur lequel il est fixé.
- Avant de procéder au perçage, vérifiez qu'il n'y a pas de tuyaux ou de câbles électriques cachés !
- N'accrochez le miroir qu'au moyen d'une fixation permanente appropriée sur une surface ferme, plate, plane et sèche.
- Des fixations spéciales peuvent être nécessaires pour les cloisons. En cas de doute, demandez conseil à un professionnel.
- ATTENTION : cet article peut être lourd. Demandez de l'aide si nécessaire.
- Ne heurtez pas le verre avec des objets durs ou pointus.
- Ne vous servez pas de câble entre les deux supports de fixation du cadre ~ suspendez-le uniquement en vissant une vis permanente dans un mur solide.
- Attention ~ Vérifiez la solidité du mur sur lequel le miroir doit être installé.
- Des chevilles/vis spéciales peuvent être nécessaires en cas de montage sur une cloison.



Consignes d'entretien :

Nettoyer avec un chiffon doux et humide et sécher immédiatement. N'utilisez pas de nettoyeurs agressifs ou abrasifs ni de tampons à récurer.

VEUILLEZ CONSERVER CES INFORMATIONS POUR POUVOIR VOUS Y RÉFÉRER ULTÉRIEUREMENT. UTILISATION INTÉRIEURE UNIQUEMENT.